
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Albakiller“ vom 12. Februar 2019, 20:09

Was mich am meisten interessieren würde:

Wie lange hat AB noch Vertrag gehabt? Müssen wir ihn bis zum Sanktnimmerleinstag
weiterbezahlen oder bekommt ein Vorstand eine fixe Summe?

Wäre dann schon mit kalkül und ziemlich dreist...

Erst wirre realitätsfremde Aussagen tätigen und dann sowas... Stichwort provozierter Rauswurf!

Unbeachtet seiner Verdienste für den Club
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